



90 m<sup>2</sup>

Réf. 85489052

839 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cavalaire-sur-mer - villas de luxe entre montagne et mer un paradis sur terre nichée au cœur de la côte d'azur, cavalaire-sur-mer offre un cadre exceptionnel alliant beauté naturelle et confort moderne. Entre la mer méditerranéenne et les montagnes des maures, découvrez un programme résidentiel de luxe qui incarne sérénité et bien-être. Ce programme neuf, idéalement situé en centre-ville dans un environnement calme, se compose de huit magnifiques maisons de ville, chacune dotée de terrasses et de jardins privés. Ces villas allient parfaitement luxe, confort et espace. À seulement 500 mètres de la ...

Cavalaire-sur-mer - luxury villas between mountain and sea a paradise on earth nestled in the heart of the french riviera, cavalaire-sur-mer offers an exceptional setting combining natural beauty and modern comfort. Between the mediterranean sea and the maures mountains, discover a luxury residential program that embodies serenity and well-being. This new development, ideally located in the town center in a peaceful environment, consists of eight beautiful townhouses, each with terraces and private gardens. These villas perfectly combine luxury, comfort, and space. Just 500 meters from the ...

**COLPAERT IMMOBILIER DE PRESTIGE**

28 rue François Sibilli - 83990 ST-TROPEZ

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**



Projet 3D



Projet 3D



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

